

Démarches en ligne sur mende.fr



La Ville de Mende s'est dotée en décembre dernier d'un nouveau site internet plus fonctionnel et au contenu enrichi. Ainsi, la page « Ecoles » présente dans la rubrique « Mon quotidien » permet notamment d'accéder aux informations relatives à chacune des écoles mendoises, à leur fonctionnement et à la restauration scolaire.

Par ailleurs, la rubrique « Mes démarches » donne accès aux formulaires en ligne d'inscription à l'école et aux transports scolaires.



Trois draisiennes offertes à l'école



Dans le cadre de l'accueil du Tour de France le 16 juillet 2022 et de l'opération nationale « Les P'tits Vélos » développée par l'organisateur, ASO, la Ville de Mende s'est vu offrir des draisiennes dont elle a décidé de faire cadeaux aux écoles. Trois draisiennes ont été ainsi remises aux sept écoles maternelles publiques et privées ainsi qu'aux quatre crèches du territoire. L'occasion pour les enfants de s'initier aux joies du deux-roues !

Sobriété énergétique



Suite à l'appel de Laurent Suau, maire de Mende, à la sobriété énergétique sur le territoire de la Ville et de la Communauté de communes Coeur de Lozère, des mesures ont été mises en place dans les écoles : le thermostat du chauffage a été fixé à 21°C dans les classes et le personnel communal a été sensibilisé aux gestes de réduction de consommation d'énergie (limitation du temps d'aération des locaux à 10 mn, extinction des lumières et des appareils électriques au lieu d'une mise en veille et fermeture des portes d'accès aux pièces chauffées).

Visite du Musée du Gévaudan



Le 7 décembre 2022, l'ensemble des agents communaux travaillant dans les écoles ont pu effectuer la visite du musée de Gévaudan grâce aux différents créneaux proposés par Nadia Harabaz, directrice du musée. Après un accueil café, le personnel du service à la population, scindé en deux groupes, a pu parcourir les allées du musée en écoutant attentivement les explications des guides. Fin 2022, près de 130 écoliers (maternelles et primaires) ont pu être accueillis en visite commentées. Dès le mois de février, les visites de groupes reprennent pour tous les écoliers.



Matériel de loisirs pour la garderie



Quand la période hivernale survient, les conditions climatiques ne sont toujours pas réunies pour laisser les enfants dehors pendant les temps de garderie. C'est pourquoi la direction du service à la population, distribue dans chaque école une dotation de boîtes de feutres, de ballons en mousse et d'autres petits matériels pour que les élèves de maternelle et de primaire puissent s'occuper ensemble dans les préaux.

Réunions périodiques des agents

Depuis 2 ans, après chaque vacance scolaire, le personnel des écoles élémentaires et primaires se retrouve, lors d'une réunion en mairie, le mercredi qui suit la reprise. C'est l'occasion pour cette trentaine d'agents d'échanger sur les diverses pratiques effectuées et d'obtenir des informations émanant de la collectivité : lors de la réunion qui s'est tenue le mercredi 11 janvier 2023, plusieurs thèmes ont été abordés : sensibilisation aux économies d'énergie et à la cyber sécurité et une information sur le délestage électrique. Prochaine réunion programmée autour du 15 mars avec d'autres sujets à aborder !



Contact : Service à la population :
04 66 49 85 57

